



Séjour à TOULOUSE : 3eB et 3eD

publié le 15/03/2019

Les élèves de troisièmes B et D ont fait bonne route en direction de Toulouse. Ils sont arrivés vers 10 h à la Cité de l'Espace sous un ciel gris.

La première journée s'est très bien passée même si elle a été accompagnée de quelques gouttes. Les élèves ont beaucoup aimé les différents ateliers et animations de la Cité de l'Espace.



Ils ont également apprécié la visite du musée Terre de Pastel où ils ont pu voir la fixation du pastel des teinturiers.



Ce soir, ils ont pris un repas chaud à l'ENAC avant de reprendre le bus pour rejoindre leur hôtel à Blagnac.

Deuxième journée à Toulouse. Sous un ciel plus clément, les élèves de 3eB ont visité AEROSCOPIA le matin pendant que les élèves de 3eD découvraient la chaîne d'assemblage de l'Airbus A350. Après le déjeuner, les groupes ont été inversés.



Après une virée en centre-ville de Toulouse, les élèves ont repris le bus en direction de la Charente.